

Sightseeing audiotour of Beckum



It's famed for its Carnival, its medieval buildings, and its cement—discover Beckum! This audiotour takes you to the town's most important sights and also of course to Beckum's special treasure: the most important gold shrine in the German state of Westphalia.

Tour duration: approximately 40 minutes
Distance covered: about 1.5 kilometres
Start and end point: at the model of the town next to St. Stephen's Church

DOWNLOAD
LAUSCHTOUR-
APP



It's so easy:

1. Download the **Lauschtour-App** from the App Store or Google Play,
2. Load the 'Beckum Audiowalk' and start it.
3. Discover Beckum

The content (about 13 MB) is stored offline when you start, so there's no more need for an Internet connection. With activated GPS, the app shows you the way conveniently via audio. Enjoy the perfect sound with headphones or your smartphone speaker.

📶 There's free Wifi on the market square.



Stadtführungen in der Gruppe und zu bestimmten Themen

Alternativ zur „Lauschtour“ können Sie Beckum auch mit den Stadtführerinnen und Stadtführern erkunden. Das Stadtmarketing bietet regelmäßig öffentliche Stadtführungen zu verschiedenen Themen an. Und natürlich besteht auch die Möglichkeit, individuelle Stadtführungen zu vereinbaren.

Weitere Informationen:

Stadtmarketing Beckum
02521 29-172 1706
stadtmarketing@beckum.de

Herausgeber:

STADT BECKUM
DER BÜRGERMEISTER
www.beckum.de



Gestaltung und Druck: Creativ Werbung, Beckum



*Beckum
entdecken*

AUDIO-STADTRUNDGANG
MIT DEM SMARTPHONE UND
DER LAUSCHTOUR-APP

JEDERZEIT UND
IM EIGENEN TEMPO



Lauschtour durch Beckum



Lernen Sie Beckum kennen: Die mittelalterliche Stadtgeschichte, die Karnevalstradition, die Bedeutung der Zementindustrie. Der Stadtrundgang führt Sie zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten und natürlich auch zu Beckums besonderem Schatz: dem bedeutendsten Goldschrein Westfalens.

Tourdauer: circa 40 Minuten
Tourlänge: 1,5 Kilometer
Start- und Zielpunkt: am Stadtmodell neben der Propsteikirche St. Stephanus

DOWNLOAD
LAUSCHTOUR-
APP



So einfach funktioniert:

1. Die **Lauschtour-App** im App Store oder in Google Play laden,
2. „Stadtrundgang Beckum“ laden und starten.
3. Beckum entdecken

Die Inhalte (circa 13 MB) werden beim Start offline gespeichert, sodass unterwegs kein Internet nötig ist. Bei aktiviertem GPS weist Ihnen die App bequem per Audio den Weg. Genießen Sie einen perfekten Sound mit Ihren Kopfhörern oder Ihren Smartphone-Lautsprechern.

WLAN gibt es kostenfrei auf dem Marktplatz.

Die Route mit den „Lauschpunkten“:

- 1 Stadtmodell und Propsteikirche St. Stephanus
- 2 Marktplatz und mittelalterliches Rathaus
- 3 Ackerbürgerhaus
- 4 Böttcherhaus
- 5 Steinkühler-Denkmal

- 6 Modell der ehemaligen Synagoge
- 7 Brauhaus Stiefel Jürgens und Speckmannsgasse
- 8 Brunnen der Beckumer Anschläge
- 9 Wehrturm
- 10 Torwärterhaus am Südtor
- 11 Dormitorium des Klosters Maria Blumenthal

